

CHÂTEAU DE HAUTSEGUR

Le thème de la sortie de samedi était le château de Hautsegur à Meyras (Ardèche). 5 motos étaient au départ pour un beau parcours préparé par Gaston, GO du jour. Première halte à Antraigues pour une petite visite du village de Jean Ferrat et un café sur la place. Grace à l'insistance de Philippe, nous nous arrêterons à la « remise » (célèbre établissement du rallye Monté Carlo). Par chance, Yves Jouanny est devant la porte et nous accueille avec sympathie. Visite éclair et l'envie de revenir très vite pour manger que nous programmerons à l'automne. Ensuite nos motards rejoindront notre président et Florent au pont du diable à Thueyts pour un repas... « Hongrois ». Ce sera ensuite la visite guidée du Château de Hautsegur. Patricia, la propriétaire du château à fait un travail exceptionnel pour restaurer ce château du XII^{ème} siècle. Passionnée, elle captera l'attention de nos motards pendant plus de 2 heures. Ce sera l'heure de rentrer avec la chance de passer entre les orages et la pluie. Nos remerciements à Gaston pour l'organisation de cette journée.

